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【報告】わん丸君バス再編について 

 

  ～前回再編（令和 5年１２月）のポイント～ 

     ・再編のタイミングについて、従来は５年に１度であったが、地域公共交通計画の 

計画期間との兼ね合いにより、３年間とした。 

     ・車両(ポンチョ)が購入できないことと、全国的な運転手不足のため、路線や便 

数の大幅な拡大は実施できなかった。 

        ※中学生の登下校のための朝便として２路線（朝便今井線・朝便栗栖線）を新設 

     ・改善基準告示への対応として、全路線で減便を実施した。 

 

 

 

◆次回の再編について 

 

◆運転手不足の状況 

・ ・ ・ 依然として厳しい状況であり、大幅な改善は見込めない。 

 

→ 路線・ダイヤ共に現状維持を基本として、地域の要望に応えていく。 

 

 

◆再編のタイミング 

・ ・ ・ 交通を取り巻く社会情勢の変化が著しく早い。再編を遅らせるか。 

    

→ 地域からの要望など改善したい箇所が既にあるため、大規模とはならないが、 

   予定通り令和８年１２月に実施したい。 

 

 

  ◆運賃料金協議会の設置 

・ ・ ・ 運賃に関する事項を追加（変更）する場合は、運賃料金協議会での協議が必要。 

 

→ 他市町の運賃料金協議会にも諮る必要もあるため、運賃に関する事項は、 

前回再編時よりも早いタイミングで決定していく。 

 

 

  ◆スケジュール（案） 

  

  裏面のとおり 

 

 

資料 3 

次回再編（予定）：令和８年１２月 
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